

Walderlebnistag



Am 07.09.2018 verbrachten die Schüler des 6. Jahrgangs der Eppsteinschule einen lehrreichen und zugleich spaßigen Tag im Wald. Gemeinsam mit einigen Praktikanten der Eppsteinschule hatten die Försterin und der Förster des HessenForsts vier spannende Stationen aufgebaut, an denen die Schülerinnen und Schüler nicht nur ihr Wissen, sondern auch ihre sportlichen Fähigkeiten unter Beweis stellen konnten. So lernten die Schülerinnen und Schüler unter anderem für welche Produkte Holz verwendet werden kann, wie der Baum das Wasser in die Baumkrone transportiert und wie eine Fledermaus ihr Essen fängt. Außerdem konnten die Schülerinnen und Schüler noch Kunstwerke aus Naturmaterialien erstellen. Daher geht nochmal ein großer Dank an HessenForst, die diesen schönen Tag ermöglicht haben.